



令和6年6月21日号

◇とまとーず交通安全教室（3年・1年）

5月14日、3年生は、松阪市交通安全教育指導員の「とまとーず」の方から自転車に乗る前の点検のしかたや自転車の乗り方を教えていただき、体験学習をしました。また、5月24日、1年生は、横断歩道での歩き方や、見通しの悪い道での歩き方を教えていただき、通学路の中にある危険について学び、横断歩道や見通しの悪い道を歩く練習をしました。小学生の交通事故の半数以上が自転車に乗っている際に発生しています。また、全国的にも今の時期に、低学年の歩行中の交通事故も増加しています。この学習を通して交通事故にあわないような乗り方や歩き方をしてもらえたと願っています。御家庭でも子どもたちが出かける際には、交通安全などの声掛けをお願いいたします。



◇レインボー班活動開始

5月23日から前期のレインボー班活動を開始しました。レインボー班による縦割り班掃除だけでなく、6月4日の体力テストの測定など、レインボー班で活動しました。高学年のリーダー育成にむけて、活動していきます。

◇修学旅行(6年)

5月30日・31日に奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。運動会を11月に移行するために、今年度から5月に修学旅行を実施することになりました。1日目、法隆寺・東大寺・清水寺、2日目、銀閣寺・二条城・金閣寺・太秦映画村を訪れました。例年の秋の修学旅行に比べ、修学旅行の団体数も少なく、スムーズに見学をすすめることができ、おおきなトラブルもなく無事に見学や活動を行うことができました。また、台風1号の接近にともない、天候も不安でしたが、大きく天候が崩れることもなく終えることができました。



◇社会見学（4年）

6月14日（金）「多気浄水場」「天啓公園」「松阪市クリーンセンター」へ行きました。社会科の学習で「ごみ」や「水」の学習をしており、実際に生で見て、聞いて、知識を深めてきました。社会見学で学んできた事などを新聞にまとめていきます。



◇プール水泳の開始

6月17日からプール水泳の授業を始めました。プール水泳を始めるにあたり、6月5日には、教職員が救命救急の実技講習を行い、6月6日には、6年生が大・小のプール掃除を行いました。また、プールサイドのコンクリート部分がたいへん高温になるため昨年度PTAで購入していただいた人工芝風のマットをプールサイドに設置するなど準備を進めてきました。天候や熱中症対策のために何回入水できるか分かりませんが、子どもたちの安全には十分注意をして、授業をすすめてまいります。



◇授業公開日、引き渡し訓練



6月18日（火）授業公開日及び引き渡し訓練をしました。午前中1限目から3限目の時間帯を公開授業として、保護者の方々に来校していただき、授業や児童の様子を参観していただきました。また、14時20分

からは、防災に備えて、引き渡し訓練を行いました。ご協力、ありがとうございました。

【お知らせ】 嬉野中学校区の人権教育について

嬉野中学校区の子どもたちには、小・中学校生活を経て、「自他を大切な存在として認め合い、互いの可能性を高め合い、人権問題の解決に向けて共に行動できる子ども」になってほしいと願っています。そのため、なかまづくりを基盤にして人権学習や地域学習に取り組み、発達段階に応じて設定した「めざす子ども像」に近づけるように日々過ごしています。人権教育について、お子様の学ぶ様子を知っていただくために、低学年、中学年、高学年別のカリキュラムを近日中に配布させていただきますので、ご家庭でも学習で学んだことを話題にして、お子様と保護者の方々それぞれの思いを伝え合う機会を作っていたいただければと思います。